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多聞台団地のいま・これからを考える「団地再生協議会」の広報紙

ワーキンググループでの
取り組みが進んでいます
団地再生協議会では、今年の 4月より 3つの作業部会（ワー
キンググループ＝WG）が始動しています。7 月までにそ
れぞれ 4 回、各テーマごとに具体的な取り組み内容につい
て話し合いを行い、7 月 30 日の全体会（第 6 回協議会）
において、各 WG から報告がありました。次回の WG の
予定を裏面に記しています。自由参加ですので、ご興味の
ある方はぜひお越しください。

WG1
市住跡地の土地利用
などハード面の検討

■市住跡地の活用方針
■団地センター（北）
　に求める新たな機能
　や役割

市住跡地と団地セン
ター（北）の活用方
策について、市への
提案をまとめます。

これまでの検討内容 今後の取り組み
（神戸市）
協議会の提案を
ふまえ、市有地
の処分方法・
建物の活用方法
について検討

WG2
高齢者・子育て支援
などソフト面の検討

朝市の買い物客の方
への聞き取りによる
ニーズ調査を予定し
ています。

■買い物環境の改善に
　向けた取り組み
■高齢者・子育て支援
　の取り組みの現状と
　ニーズの把握（裏面参照）

これまでの検討内容 今後の取り組み
さらに、WG3で
取り組んでいた
コミュニティ
ビジネスの
事例研究や具体
的事業の検討を
引き受けます

WG3
コミュニティ活性化
など運営組織の検討

■NPO法人の設立
■コミュニティビジネ
　スの事例研究
■具体的な交流事業等
　の検討

NPO 法人の設立に
向け発起人会を開催
し、事業計画等をと
りまとめます。

これまでの検討内容 今後の取り組み

一部検討内容を
WG2に移行し、
NPO法人の設立
に集中的に取り
組みます

WG1

9/14（月）
10：00～ 12：00
於・UR集会所
（団地センターバス停北）

WG2

9/18（金）
14：00～ 16：00
於・UR集会所
（団地センターバス停北）

WG3

9/14（月）
13：00～ 15：00
於・UR集会所
（団地センターバス停北）

第７回
協議会

10/9（金）
13：30～ 15：30
於・多聞台地域福祉
　　センター 2階

　
　
　

　　
　　　

各WGからの報告
まちの芽セミナー

多聞台保育園 多聞台児童館

次回の予定
どなたでもご参加いただけます。
ぜひ、ご意見をお聞かせください。

災害時要援護者支援
6 月 24 日に多聞台団地
第二公団住宅にお住ま
いの災害時要援護者 31
名の方を対象に、聞き
取り調査が行われまし
た。「書類だけではわか
らない実際のニーズの
聞き取りができて良
かった」と語るのは民
生委員さん。今後、防
災訓練などでも、この
情報を活かしていく予
定とのことです。

3 月 24 日の第 3 回まちの
芽セミナーでは、「子育て世
代のわいわいトークカフェ」
が開催されました。地域の
お母さん方から、「団地内で
働く場所が必要」「たくさん
の人が集まる場が必要」と
いう声が挙がりました。現
在、協議会ではこのような
意見を取り入れながら検討
を進めています。

haha かふぇ
「haha かふぇ」代表の西谷さんにお話
を伺いました。「haha かふぇ」は「母子、
学童、高齢者、すべての世代を繋げる
こと」を目標に、垂水区で活動されて
いる団体です。資格を持った一般の方
が講師となり、親子カフェや学童将棋
クラブ、健康体操、手話コーラス、食
育等、幅広い講座が開催されています。
昨年の利用者が 700 人を超えるなど、
その人気ぶりがうかがえます。多聞台
にも、ピアノや習字などの個人教室が
多くあり、講師となってくれる人材が
充分にいるのではないかといった意見
が出ました。これから NPO 活動を始
めようとしている地域として、大いに
刺激を受けました。

園長先生にお話を伺いました。
「昨年 4 月、新たに開園した多聞台保育園
は、生後 6ヶ月すぎから小学校就学前の児
童を預かっています。開園時間は 7 時～
19 時（18 時以降は延長保育となり事前承
認が必要です。）一時預かり保育も行って
います。また、体験保育や園庭解放、育児
相談など、子育て支援活動にも取り組んで
います。今後は独自の教育プログラムにも
力を入れていきたい」とのことでした。

館長さんにお話を伺いました。
「多聞台保育園に併設されている児童館では、主に小
学生児童を預かっています。プログラムも多様で、
例えば①不登校児童の学校復帰プログラム、②保育園
児との交流プログラム（園児と小学生で顔なじみに
なろう）、③お母さん方の互助プログラム（1 人のお
母さんが交代制で 3、4人の児童を預かって世話をす
るしくみ）などがあります。今後、保育園との連携
も深めながらさらに子育て支援に取り組んで行きた
い」とのことでした。

第5回 第 5回 第 5回

最終回
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